



La Escuela de Policía entregó ayer las Medallas al Mérito Policial

Además de 14 miembros del Cuerpo Nacional de Policía, también recibieron esta distinción el alcalde de Ávila, el rector de la Universidad de Salamanca y la jefa provincial de Tráfico

• El director de la Escuela Nacional de Policía invitó a los avilenses a acercarse hoy al centro en la jornada de PuertasAbiertas, en la que estarán presentes diversas unidades policiales.

F. J. RODRÍGUEZ / ÁVILA

La Escuela Nacional de Policía de Ávila hizo ayer entrega de la Cruz al Mérito Policial con distintivo blanco al alcalde de la ciudad, Miguel Ángel García Nieto, al rector de la Universidad de Salamanca, Daniel Hernández Ruipérez y a la jefa Provincial de Tráfico Inmaculada Matías Fernández, con motivo de la celebración de los patronos de la Policía, cuya jornada central tuvo lugar el pasado miércoles. El acto fue presidido por el jefe de la División de Formación y Perfeccionamiento, el comisario principal, José Santiago Sánchez Aparicio. Junto a estas autoridades fueron distinguidos también este año a 14 miembros del Cuerpo Nacional de Policía. El acto contó con la presencia del subdelegado del Gobierno, José Luis Rivas y de otras autoridades civiles y militares de la provincia.

El director del Centro, el comisario principal Marceliano Gutiérrez Rodríguez explicó que las razones que habían llevado a condecorar a estas autoridades había sido la estrecha relación que han tenido con este centro educativo del Cuerpo Nacional de Policía. Anunció, además, la organización para hoy de una jornada de puertas abiertas en la que estarán presentes diversas unidades policiales, a las que invitó a cuantos avilenses desearan acercarse a la Escuela en la mañana de hoy. Los actos se inician a las 11 horas.

Interesante, y muy apropiada al lugar en el que fue pronunciada, el auditorio de este centro de forma-



Una parte de los galardonados durante el acto celebrado. / VANESSA GARRIDO



El Auditorio de la Escuela Nacional de Policía acogió el acto de entrega de las Cruces al Mérito Policial. / VANESSA GARRIDO

Una sala del Museo de la Policía, para Federico Olóriz, el padre de la Dactiloscopia

ción policial, fue la conferencia que habían preparado los profesores de la Universidad de Granada, Miguel Guirao Piñero y Fernando Girón sobre Federico Olóriz Aguilera, el padre de la Antropología Social en España y de la Dactiloscopia. Además también destacó el ponente que Olóriz Aguilera fue profesor de Antropometría e Identificación en la primera Escuela de Policía que se creó en España, en el año 1908.

El conferenciante concluyó su intervención pidiendo una sala en el Museo de la Policía de la Escuela dedicada a Federico Olóriz, reclamación de la que tomó nota el Jefe de la División y Perfeccionamiento e informó que su petición sería atendida. En su discurso José Santiago Sánchez Aparicio Felicitó a los condecorados y se dirigió a los futuros alumnos y profesores del centro indicando que a quien corresponderá cambiar el Cuerpo en el futuro será a los propios alumnos cuando por su formación recibida en el centro puedan cambiarlo con su trabajo diario.

GALARDONADOS. Miguel Ángel García Nieto consideró la Cruz al Mérito Policial un «compromiso» con la Policía Nacional, el mismo que el Ayuntamiento mantiene desde hace años siguiendo la premisa de que «la Escuela debe formar parte de la ciudad y la ciudad, de la Escuela». Por su parte, el rector de la Usal, Daniel Hernández Ruipérez, hizo extensivo el reconocimiento a toda la institución académica por la colaboración que mantiene con la Escuela desde hace años; entre otros, aportando profesores que instruyen a los agentes en materias como el derecho, la psicología o la informática. La jefa provincial de Tráfico, Inmaculada Matías, recibió la Cruz al Mérito Policial con «gran orgullo» y la compartió con todos los trabajadores de la Jefatura.